

Une ferme en partie détruite par le feu



L'intervention a requis plus de quarante sapeurs pour l'extinction et pour la protection des bâtiments voisins. SPSL/ÉRIC JACQUEROD

Les pompiers du SIS Morget ont été alarmés samedi, peu avant 17 heures, pour un feu de ferme à Cottens. A leur arrivée, ils ont constaté que le foin et la paille placés sous l'avant-toit du rural étaient totalement en feu. L'intervention a nécessité ensuite le recours à deux tonnes-pompes et au bras élévateur du Service de protection et sauvetage de Lausanne (SPSL).

En sus de l'extinction, le but était de sauver la partie intacte du rural, avec des lances à incendie. En parallèle, des porteurs d'appareils respiratoires ont recherché des personnes ou animaux dans l'écurie. Par

chance, aucune perte n'est à déplorer, la dizaine de chevaux se trouvant déjà dehors. Le feu contrôlé, les intervenants ont ventilé les boxes et évacué les matériaux détruits dans un champ voisin.

Une quarantaine d'hommes, au total, a été mobilisée à cette occasion: DAP (département d'appui) Simpremont, qui a assuré notamment une garde de nuit pour éviter tout retour de flamme, DPS (département premiers secours) Morget et Venoge, ainsi que des professionnels du SPSL. Une enquête de police est en cours enfin pour déterminer les causes du sinistre. ● COM/MR